

JUDO

ALM ÉVREUX. Les judokas du club sur tous les podiums

Gros mois de décembre pour les judokas de l'ALM Évreux.

300 benjamins à Pablo-Neruda

Le samedi 3 décembre, l'ALM Judo organisait le 2^e tour du circuit départemental benjamins au gymnase Pablo-Neruda de La Madeleine. Une belle compétition qui a rassemblé plus de 300 enfants de 10 et 11 ans, avec la présence d'une trentaine de clubs euros.

Les judokas de l'ALM judo n'ont pas démerité en remportant : deux médailles d'or par Dayvon Mboumba et Yamis

Mboumba ; quatre médailles d'argent par Aya El Ouali, Ismail Epsirkhanov, Rafaela Manuel et Adem Koudjil ; deux médailles de bronze par Lydia Cheddad et Achraf Hammade.

Asma Kasmi, Louis Pelletier, Timothy Marnoni Lefevre et Manale Bouktir sont arrivés 4^e. Les récompenses ont été remises par Driss Ettazaoui, vice-président de l'EPN et Roland Perroux, président de l'ALM Évreux.

Le club remercie chaleureusement la trentaine de bénévoles pour leur présence et leur investissement, avant, pendant et après la compétition.

Les plus grands s'affirment

Le même jour, deux juniors du club ont participé au championnat interdépartemental Juniors à Caudebec-lès-Elbeuf. Ahmed Ibraguimov s'est classé 3^e en -55 kg et Mohamed Aidara s'est imposé en -100 kg.

Le samedi 10 décembre, les cadets de l'ALM Judo étaient engagés au 3^e tournoi régional à Cherbourg. De beaux combats et un bon esprit de groupe ont animé les judokas ébroïcien. En -73 kg, Rahim Gakaev s'est classé 5^e, ainsi que Djessy Busaka Kapinga en



Les benjamins euros à l'échauffement, le 3 décembre dernier à Pablo-Neruda. am



Mohamed Aidara. ALM



Yamis Mboumba. ALM



Ahmed Ibraguimov. ALM

-81 kg. Soulaymane Ahmane a terminé 7^e en -60 kg ainsi que Ryan Sturm en -66 kg.

Enfin, les 10 et 11 décembre dernier, deux autres juniors de l'ALM Judo étaient sélectionnés pour le 39^e Tournoi International Excellence Juniors d'Aix-en-Provence. Une compétition au

niveau très relevé, réservée au « gratin » européen.

En -66 kg Louis Lecoq s'est classé 5^e, après un superbe parcours de 4 combats gagnés par ippon jusqu'à sa demi-finale. En -90 kg, Sahel Naroun a terminé à la 9^e place, après une belle compétition également.

Sahel est resté sur place pour suivre le stage international organisé après la compétition.

Le professeur Léandre Lachèvre et l'équipe dirigeante félicitent tous les élèves pour leurs efforts et la qualité de leur engagement.